



# まつかぜ

令和5年7月5日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 授業参観、大変お世話になりました！

1年生の育てているアサガオの花が、少しずつ咲き始めました。右の写真は、登校してすぐに自分のアサガオに水やりをしている様子です。もう少しすると、つるも大きく伸びて、たくさんのピンクや紫の花を咲かせてくれます。

さて、6月30日(金)には、本年度初めての授業参観を実施いたしました。新型コロナウイルス感染症が第5類になり、昨年度までの分散型ではなく一斉に介しての参観方法で実施させていただきました。教室が狭いために、保護者の皆様には譲り合って参観していただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは少しの緊張感をもちながら、精一杯頑張っている姿を見せてくれていました。子どもたちにとって、達成感に満ちた授業参観になりましたこと、重ねてお礼申し上げます。

いよいよ7月に入りました。7月は、1学期前半のまとめの時期です。夏休みまでの2週間とちょっと、充実した学びができるよう、教職員一丸となって指導・支援を行っていきます。



## 3年生 大豆の種まき 6月26日(月)

総合的な学習の時間「大豆の大変身」の学習で大豆の種まきを行いました。たくさんの地域ボランティアの方々から教わりながら、一粒一粒を丁寧にまきました。



## 2年生 地域探検 6月23日(金)

生活科の「どきどきわくわく まちたんけん」の活動で、町探検にでかけました。雨の中でしたが、たくさんの地域ボランティアの方々に見守っていただきました。



## いじめストップ標語

6月は、「いじめストップ月間」でした。学校では、教育相談を実施したり、いじめストップ標語を作ったりしました。いじめストップ標語は、何点かを選んで、職員室前の廊下に掲示しました。



- その言葉 凶器になるけど 大丈夫？ (6年生)
- 考えようやられる側の苦しみを 自分にきたらどう思うのか (6年生)
- ゆるさない いじめを止める ぜったいに (5年生)
- 気づいたら その子に言おう「大丈夫？」 (5年生)
- 消せないよ いじめたことは 消しゴムじゃ (4年生)
- その言葉 思いやりを たしてみよう (4年生)
- みとめ合い 十人十色の にじつくろう (3年生)
- 友だちだから 見て見ぬふりは しちゃだめだ (3年生)

## 授業参観 6月30日(金)



子どもたちの頑張り、  
ぜひ、たくさん褒めて  
あげてください。



### 4年生 社会科校外学習 6月22日(木)

社会科の「健康な暮らしを守る仕事」の学習で、浄水場と水処理センターに行きました。私たちの暮らしに必要な水です。係の方から、水をきれいにしたり、安定して供給したりするための取組を聞きました。



### 1年生 生活科校外学習 6月19日(月)

生活科の「みんなのこうえんであそぼう」の学習で、「ゆうゆうパーク」に行きました。広場で遊んだり、小川に入って生き物をつかまえたりと、約束をしっかりと守って、楽しく活動することができました。

